

**ARAGÓN**

## Coitiar homenajea a los compañeros más veteranos

El Colegio de Ingenieros Técnicos Industriales de Aragón (Coitiar) celebró el pasado 25 de abril un acto de homenaje a los 79 compañeros que este año cumplen 25 y 50 años en la profesión, en el que se les entregó una distinción por sus bodas de plata y de oro en recuerdo de esta efeméride. El acto, que contó con la presencia del presidente del Cogiti, José Antonio Galdón, así como de destacadas personalidades del ámbito político y universitario de Aragón, se desarrolló en el aula magna del edificio Paraninfo de Zaragoza ante numerosos invitados.

El secretario de Coitiar, Pedro J. Cebríán, abrió el acto con unas palabras de bienvenida a los numerosos invitados congregados en el aula magna. A continuación, el decano, Juan Ignacio Larraz, tomó la palabra y, además de recordar el tiempo pasado, también habló sobre la profesión en el contexto actual. En este sentido, recordó que el Plan Bolonia había cambiado los parámetros de la profesión, dando lugar a un "superingeniero que no tiene parangón en el extranjero". Además, destacó que la sociedad, los



Juan Ignacio Larraz, decano de Coitiar, entrega las placas honoríficas a los compañeros homenajeados.

estudiantes y los nuevos titulados demandan agrupar a todos los ingenieros en un colegio profesional único, lo que significa "un salto obligado a menos que se opte por perecer en el tibio amodorramiento". "La hoja de ruta para ello es simple: predisposición y voluntad de hacerlo. El pasado es un legado valioso, pero no es el futuro, que tiene sus propios caminos", añadió.

A continuación, la Unión de Asociaciones de Ingenieros Técnicos Industriales de

España (UATIE) entregó la distinción de Socio de Mérito a D. Antonio Gasión Aguilar, consejero delegado de Motorland. "Me siento halagado y especialmente orgulloso por haber sido propuesto por mis compañeros", manifestó. También intervino el socio de honor de la UATIE, el profesor D. Guillermo Fatás Cabeza.

### Intervención de personalidades

Antes de terminar el acto académico, las destacadas personalidades invitadas dirigieron unas palabras a los asistentes. El primero en hablar fue el presidente del Cogiti, José Antonio Galdón, que felicitó a todos los homenajeados, además de dar la enhorabuena al colegio por el magnífico acto que había organizado.

Posteriormente intervinieron el subdelegado del Gobierno en Aragón, Ángel Val Pradilla; el consejero de Industria del Gobierno de Aragón, Arturo Aliaga López, y el rector magnífico de la Universidad de Zaragoza, Manuel José López Pérez, quienes tuvieron unas palabras de agradecimiento y apoyo hacia el colegio, por su amable invitación.

**MUPITI**

## Entrega los trofeos a los ganadores del certamen de Ajedrez

El pasado domingo, 6 de abril, tuvo lugar en la sede de la Mutualidad el Primer Certamen de Ajedrez Mupiti bajo el eslogan: Ajedrez: ingeniería mental. El evento, que estaba organizado por Mupiti y la Fundación Técnica Industrial, contó con la asistencia de José Antonio Galdón en calidad de presidente de la fundación.

En el certamen participaron profesionales de prestigio internacional, así como una decena de ingenieros técnicos industriales, entre otros. José Antonio Galdón, presidente del Cogiti y de la Fundación Técnica Industrial, protagonizó la entrega de trofeos.

En la categoría de Premios de la Clasificación Especial de Ingenieros Técnicos Industriales, los ganadores fueron: Adolfo Martín Rodríguez en el primer puesto, que recibió un premio en metálico de 250 €; Manuel Montiel Miguélez en segundo lugar y con un premio de 150



José Antonio Galdón, acompañado de los ingenieros ganadores y del gerente de Mupiti, Javier Sanz.

€, y Santiago Martín de la Sierra López Romero, que recogió el tercer premio por valor de 50 €. Además, hubo más premiados en la clasificación general.

El maestro internacional chileno Daniel Barria Zúñiga se alzó con el triunfo en la

séptima y última ronda, al vencer con negras al maestro internacional ruso Boris Zlotnik y obtener 6 puntos. De este modo, obtuvo el primer premio Pedro Francés Ecenarro, dotado con 800 euros y trofeo. Más información en [www.cogiti.es](http://www.cogiti.es)